

# Freiberg/EnBW Gemeinsam in Strom und Gas

**[19.6.2014] Die Stadt Freiberg am Neckar und das Unternehmen EnBW Energie Baden-Württemberg gründen eine gemeinsame Gesellschaft zum Vertrieb von Energieprodukten.**

Der Freiburger Gemeinderat hat die Gründung einer gemeinsamen Vertriebsgesellschaft mit dem Unternehmen EnBW Energie Baden-Württemberg beschlossen. Wie das Unternehmen mitteilt, soll die neue Gesellschaft, die unter dem Namen Stadtwerke Freiberg am Neckar Vertriebs-GmbH firmiert, innerhalb der kommenden fünf Jahre 25 Prozent der Strom- und Gaskunden in Freiberg versorgen. Hierzu soll eine werthaltige, regionale Ökomarke in den Sparten Strom und Gas etabliert werden. Bürgermeister Dirk Schaible (parteilos): "Wir wollen unseren Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit bieten, neben Wasser und Wärme nun auch Strom und Gas aus einer Hand bei einem lokalen Anbieter zu kaufen, der neben fairen Preisen auch höchste Ansprüche an die Transparenz bei der Energieerzeugung erfüllt." An dem Unternehmen ist die Stadt mit 50,1 Prozent und EnBW mit 49,9 Prozent beteiligt. Im Herbst soll die gemeinsame Vertriebsgesellschaft ihre Arbeit aufnehmen. Laut EnBW ist außerdem geplant, das Strom- und Gasnetz vom bisherigen Betreiber und Konzessionär Syna zu übernehmen und hierzu eine weitere Gesellschaft zum Netzbetrieb zu gründen. Dies war ursprünglich zum 1. Januar 2015 geplant, wird aufgrund weiterer Verhandlungen mit Syna aber voraussichtlich um ein Jahr verschoben. *(ma)*

<http://www.freiberg-an.de>

<http://www.enbw.com>

Stichwörter: Rekommunalisierung, EnBW, Freiberg, Unternehmen

*Bildquelle: Stadt Freiberg*

---

**Quelle:** [www.stadt-und-werk.de](http://www.stadt-und-werk.de)